

CAMPAÑA #BaipásCórdobaNo

Ante el anuncio realizado por Mariano Rajoy de construir un baipás en Almodóvar del Río que nos costará más de 30 millones de euros (un atajo de dos kilómetros en la vía de alta velocidad, para que los trenes que van de Sevilla a Málaga, o de Málaga a Sevilla, no tengan que pasar por Córdoba y reduzcan unos minutos el viaje), las personas abajo firmantes respaldamos los acuerdos tomados en el Pleno del Ayuntamiento de Córdoba el 9 de mayo de 2017, así como otras mociones con el mismo sentido planteadas en otros ayuntamientos de la provincia por candidaturas municipalistas; y en consecuencia, exigimos:

1) **Que no se construya el baipás** en Almodóvar sobre la línea de alta velocidad, y se destinen esas decenas de millones de euros, y las que sean necesarias, a inversiones en la ciudad y provincia de Córdoba, que ayuden a **fomentar el empleo, y la economía y movilidad sostenibles** en nuestro territorio.

2) **Que se mantengan todas las paradas** que realiza los trenes en Córdoba en la actualidad, garantizando las frecuencias de salidas y llegadas, para no perjudicar a los usuarios de la provincia de Córdoba ni al turismo.

3) Que se destine partida presupuestaria suficiente en los Presupuestos Generales del Estado para el **desarrollo del proyecto de Cercanías** Palma del Río – Villa del Río – Puente Genil y su declaración como Obligación de Servicio Público; y que la Junta de Andalucía, Diputación y los ayuntamientos afectados colaboren y cumplan también sus compromisos con este proyecto.

Nombre y apellidos	DNI	Firma

